

## Le cumul ça se voit !

Écrit par La gauche par l'exemple  
Mardi, 28 Avril 2015 09:50

---

Des militant-e-s du Parti de Gauche de Côte-d'Or se sont saisis de l'élection de la nouvelle assemblée départementale pour mettre en lumière les pratiques de cumul des nouveaux élu-e-s. En décernant aux élu-e-s cumulards des "palmes honorifique" du cumul, ils ont fait la lumière sur l'effet de système qui vise à la confiscation du pouvoir dans le temps et dans l'espace citoyen par une Caste de politiciens professionnels.

Le communiqué du PG est [disponible ici](#) ainsi que [les "palmes honorifiques du cumul"](#) pour reproduire si vous le souhaitez une telle initiative.